

## Política de Privacidad en Internet

Fabretto respeta la privacidad de los usuarios de internet y no recopila información personal sin el permiso del usuario de Internet. Como propietario de este sitio web, Fabretto se compromete a salvaguardar la seguridad y privacidad en línea de todos los visitantes a su sitio web, dentro de los límites de su capacidad.

Algunos de los términos utilizados en esta Política son:

"Donante / Voluntario" - una persona u organización que realiza una transacción en nuestro sitio.

Las "cookies" - información que es almacenados por el navegador de un usuario de Internet en el disco duro del usuario de Internet.

### ALMACENAMIENTO DE DATOS PERSONALES

Recogida activa: La información personal puede ser recogida de muchas maneras cuando un usuario de Internet visita el sitio web Fabretto. Fabretto recopila cierta información que es proporcionada voluntariamente por el usuario de Internet. La información puede ser recopilada cuando un visitante del sitio Web: crea una cuenta o un perfil; hace una donación; hace una compra; asiste a un evento; cuando se envía un correo electrónico a Fabretto; suscriben para ser voluntario; o rellena un formulario en el sitio web.

Dicha información puede incluir información personal, como nombre, dirección postal, dirección de correo electrónico, número de teléfono, ubicación geográfica, e información de tarjeta de crédito. Fabretto también puede recopilar información demográfica que se proporcione voluntariamente en las respuestas de cuestionarios y encuestas, incluyendo el género, la etnia, la educación y la información de interés. Si esta información está vinculada a la información personal, esta será tratada como información personal. Fabretto también puede obtener información de otras fuentes y combinar eso con la información recopilada en el sitio web.

Recogida pasiva: Fabretto no recoge de forma activa la identidad del usuario de Internet o de la información de las visitas de los usuarios de Internet a su sitio web. Fabretto almacena la información IP (Internet Protocol) del ordenador visitante a nuestra página web a través de una dirección en particular.

Un navegador de Internet establece cookies (cuando está activado) que contienen pequeñas cantidades de datos en el ordenador del usuario de Internet después de una visita a cualquier sitio web. Las cookies ayudan a dar seguimiento de las actividades de Internet de los usuarios para facilitar la navegación más fácil, la entrada y la recuperación de datos y el seguimiento de las preferencias. Al establecer una cookie en el sitio web Fabretto, los usuarios no tendrán que poner su contraseña más de una vez, ahorrando así tiempo. Si los usuarios rechazan la cookie, todavía podrán utilizar la página web. Se podrá obtener la información de la computadora del usuario de Internet o Internet del usuario para generar el número de identificación único del usuario de Internet. Los servidores de Fabretto generan automáticamente el número único. Ninguno de los Cookies del sitio web se utiliza para llevar a cabo "Usuario de perfiles".



## COOKIES DESACTIVADAS

Fabretto no emplea ninguna tecnología o medio para evitar que un usuario de Internet desactive la aceptación de una cookie. La mayoría de los navegadores web aceptan automáticamente las cookies, pero el navegador de un usuario de Internet puede ser ajustado por propio usuario para desactivar esta función. Algunos navegadores Web o tecnología de navegación de Internet similares pueden no ser compatibles con la tecnología de las cookies. Si las cookies están desactivadas o el usuario de Internet utiliza algún medio para desactivar cookies, Fabretto no será capaz de registrar la actividad del usuario en Internet.

## ARCHIVOS DE REGISTRO

Como la mayoría de sitios web estándar, la página web de Fabretto utiliza archivos de registro. Esto incluye el protocolo de Internet (IP), tipo de navegador, proveedor de servicios de Internet (ISP), páginas de referencia / salida, tipo de plataforma, sello de fecha / hora y el número de clics para analizar tendencias, administrar el sitio, rastrear los movimientos del usuario y recopilar información demográfica pero este registro no está vinculado a información personal.

## USO DE LA INFORMACIÓN PERSONAL

Fabretto utiliza la información personal obtenida a través de la página web para los fines descritos en esta Política o en otro lugar en el sitio web. Fabretto puede almacenar y procesar información personal en los Estados Unidos, España y oficinas Nicaragua. Por ejemplo, Fabretto puede utilizar la información personal que se recaba para todos o alguno de los siguientes fines:

- Para proporcionar los servicios, productos o información solicitada por el usuario de Internet, y para procesar y completar estas solicitudes y las transacciones relacionadas;
- Enviar confirmaciones, recibos, actualizaciones, alertas y mensajes administrativos. Facilitar el uso por parte del usuario de Internet el funcionamiento de la página web de Fabretto.
- Enviar boletines de noticias, proporcionar al usuario de Internet información o servicios que haya solicitado el usuario o que Fabretto cree que será de interés para él/ella, tales como eventos, oportunidades de voluntariado y campañas;
- Para solicitar información y ponerse en contacto con los usuarios de internet sobre el uso de la página web;
- Supervisar y analizar el uso y las tendencias del sitio, y para personalizar y mejorar las experiencias de la página web y de los usuarios en el sitio, tales como proporcionar el contenido o características que le interese al usuario, y aumentar de la página web de la funcionalidad y facilidad de uso;
- Para cualquier otro propósito para el que se obtuvo la información.

## DIVULGACIÓN DE DATOS

Fabretto no vende ni alquila la información personal y no da a conocer información de identificación personal a cualquier persona de Fabretto que no está autorizado para hacerlo. El administrador del sitio puede utilizar los datos de usuario anónimo para crear y comunicar comportamientos de la navegación y/o forma de terminación de las actividades de los usuarios anónimos.



Cuando un donante/voluntario realiza una transacción que le obliga a ser identificados por Fabretto (por ejemplo, la donación, el voluntariado, registro de eventos, cuotas, etc.), y si la transacción implica un pago, procesadores de tarjetas de crédito del sitio son las únicas partes permitidas el acceso a dicho Donante / información personal de Voluntarios.

Fabretto se reserva el derecho de difundir información sobre los usuarios de Internet sólo si fuese obligado a hacerlo por las autoridades judiciales o gubernamentales correspondientes. Divulgación se limita sólo a las autoridades que Fabretto se ve obligado a revelar a. En la actualidad, todo el procesamiento de la información se produce en los Estados Unidos o en España.

## MEDIDAS DE SEGURIDAD

Fabretto utiliza la tecnología y toma las medidas de seguridad necesarias a través de políticas estrictas que protejan la privacidad del donante ante usuarios no autorizados o con comportamiento indebido. Fabretto seguirá mejorando sus procedimientos para salvaguardar la privacidad de nuestros usuarios con nueva y moderna tecnología. El acceso a los datos de los usuarios se puede hacer a través de una cuenta creada por el Donante / Voluntario (Usuarios de internet) con su respectiva contraseña. El acceso a los datos del usuario de Internet que se identifica con el nombre y / o direcciones de correo electrónico se limita únicamente a los empleados responsables del manejo de información confidencial.

Fabretto y sus procesadores de tarjetas de crédito en línea utilizan el cifrado SSL de 256 bits. Capa de sockets seguros tecnología (SSL) protege las comunicaciones mediante el uso de autenticación de servidor y cifrado de datos. Esto asegura que los datos de usuario en todo el proceso de donación en línea son seguros. Este método es uno de los más seguros disponibles en el mercado.

Fabretto realiza una copia de seguridad de los datos de los donantes y/o usuarios regularmente en lugares seguros. Además, los sistemas de Fabretto se encuentran en un entorno de alojamiento seguro con conexiones a Internet y hardware. Todo esto significa que el usuario de Internet está protegido contra cualquier falla en la computadora o pérdida de datos catastrófica.

Fabretto se reserva el derecho de difundir información sobre los usuarios de Internet si es obligado a hacerlo por las autoridades judiciales o gubernamentales correspondientes.

## CORREO NO DESEADO

Fabretto no envía intencionalmente mensajes de correo electrónico no solicitados que puedan legítimamente interpretarse como spam.

Conservación de información: Los servidores de Fabretto recopilan automáticamente información sobre qué páginas se visitan dentro del sitio web.

Contenido del correo electrónico: Fabretto no leerá ni revelará a terceros comunicaciones de correo electrónico privadas que se transmitan utilizando sus servicios, excepto cuando sea necesario para operar el servicio o como de otra manera autorizado por la ley.

Conducta inapropiada: Fabretto también puede usar información de clientes para investigar y ayudar a prevenir actividades potencialmente ilegales que amenacen a la red o violen el acuerdo del cliente para ese servicio.

Información de la cuenta: Fabretto maneja las solicitudes de los clientes para información de la cuenta, por ejemplo, nombre, dirección o información de facturación y corregirá cualquier información que pueda ser inexacta. Los usuarios pueden verificar que se han hecho correcciones apropiadas.



Lista de correo electrónico: Si un usuario desea suscribirse a la lista de correo electrónico de Fabretto, Fabretto para recibir información de la organización, debe facilitar su nombre y dirección de correo electrónico. Los miembros de una lista de correo pueden recibir boletines periódicos, campañas específicas y noticias relevantes.

Preocupaciones del usuario: Si un usuario de Internet tiene inquietudes sobre esta política de privacidad o su implementación, póngase en contacto con Fabretto por teléfono o [correo electrónico](#).

## **POLÍTICAS Y RECLAMOS PARA USUARIOS**

El acceso y el uso continuado del sitio web Fabretto por parte del usuario de Internet constituye su aceptación, sin limitación, de estas políticas y exenciones de responsabilidad.

Se prohíbe cualquier reventa de esta información o uso para ganancia comercial, excepto si se realizara con un acuerdo de licencia con Fabretto.

## **PROTECCIÓN Y DERECHOS DE AUTOR**

Todos los materiales que aparecen en el sitio web de Fabretto son propiedad de Fabretto a menos que se indique lo contrario. Estos materiales están protegidos por las leyes de derechos de autor de los Estados Unidos. Cualquier reproducción o distribución, a excepción del uso personal e informativo, es una violación de los derechos de autor.

## **RENUNCIA A LA EXACTITUD**

Fabretto no garantiza la exactitud, calidad, integridad, o validez de la información en su sitio web. Toda la información publicada en este sitio web se ha obtenido de fuentes que Fabretto considera exactas y fiables. Fabretto no se hace responsable de los errores u omisiones. Toda la información se proporciona "tal cual" sin garantía de ningún tipo. Fabretto no hace ninguna representación en cuanto a la exactitud o integridad de la información. Fabretto renuncia a todas las garantías expresas, implícitas y estatutarias de cualquier tipo, incluyendo garantías en cuanto a exactitud, puntualidad, integridad, comerciabilidad o aptitud para cualquier propósito en particular. Fabretto no será responsable de los daños y perjuicios de cualquier tipo ocasionados como resultado de la información publicada en este sitio.

## **RENUNCIA DE RESPONSABILIDAD**

Fabretto no respalda, apoya, sanciona ni verifica la información o el material que se proporciona en este sitio o que está vinculado a este sitio.

## **RENUNCIA**

La información en este sitio, incluyendo, pero no limitado a informes, boletines, artículos y opiniones, se proporciona con fines educativos e informativos solamente. No tiene la intención de proporcionar asesoramiento legal, contable o fiscal.

## **RENUNCIA LEGAL GENERAL**

Fabretto no se hace responsable de ningún daño directo, indirecto, consecuencial o cualquier otro que surja de o en relación con el uso de este sitio web o en base a la información disponible en el sitio. Esto incluye cualquier lesión personal, interrupción del negocio, pérdida de uso, pérdida de datos, pérdida de



beneficios, o cualquier otra pérdida, ya sea en una acción de contrato, negligencia u otra acción delictiva, incluso si Fabretto ha sido informado de la posibilidad.

## **RESPUESTA A OBSERVACIONES**

Fabretto aprecia la audiencia de Donantes / Voluntarios y otros visitantes al sitio web. Se realizará todo lo posible para responder a los comentarios que se publiquen en la web, pero Fabretto no garantiza una respuesta. Cualquier respuesta será con propósitos informativos o educativos y no constituirá consejo legal o financiero. Fabretto no ofrece garantías, expresas o implícitas, sobre la información contenida en estas respuestas.